

La gobernadora de la provincia de Marga Marga, María Carolina Corti, inició una cuarentena obligatoria tras dar positivo en un examen de COVID-19.

Así lo informó la Gobernación a través de un comunicado, donde indican que la autoridad ingresó este miércoles a una residencia sanitaria.

#### Anuncio Patrocinado

Desde la Gobernación aclararon que “la Gobernadora María Carolina Corti Badía dio positivo en su examen de Covid -19, por lo que a partir de hoy, miércoles 20 de enero, inicia una cuarentena obligatoria en una residencia sanitaria.

La máxima autoridad provincial se mantiene en buen estado de salud y durante su aislamiento será subrogada por el Seremi de Justicia, José Tomás Bartolucci”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?